

Réunion du comité du KIM-I – Octobre 2018

Réunion du comité du KIM-I du 11.10.2018

Compte rendu succinct

Le comité du KIM-I s'est réuni le 11.10.2018 à Zweibrücken (Club régional Saar-Rhein-Pfalz -D) dans le cadre de l'IMP et de l'AG 2018.

Les membres présents commentent les nouveautés dans leurs pays respectifs.

En France, Magali BOULANGER a été élue Présidente du CFEML.

En Norvège Ernst EVENSEN a été élu Président.

Après que le standard FCI a été soumis à la FCI via la VDH en 2014, la FCI a pris position pour la première fois cette année. Presque toutes les suggestions de modifications ont été acceptées. Il n'y a eu que quelques remarques qui ont été commentées par KIM allemand et renvoyées à la FCI. La Commission du standard de la FCI se penchera à nouveau sur la question lors de sa prochaine réunion.

Dietrich Berning présente une proposition pour la description des aptitudes à la chasse du Petit Münsterländer (standard de travail).

Le site Internet a été rénové.

Les finances ont continué à évoluer positivement. Les comptes ont été examinés et approuvés par des réviseurs aux comptes allemands.

Le président en poste Dietrich Berning, le vice-président en poste Cor Bottenheft et la directrice des services en poste Jacqueline Mette, sont proposés pour réélection par le comité. Le comité propose Philipp ITA (A) comme nouveau vice-Président. Atle Johannesen recevra le statut d'invité en tant que représentant des pays nordiques.

Le comité propose que les insignes puissent être commercialisés. Ils sont en or et en argent et seront attribués par le comité.

Traduction Germain KLEIN 15.02.2019
